

PETRÓLEO EN CHINA 2004

1. PROTESTA POR EXPLORACIÓN JAPONESA EN EL MAR DEL ESTE

Japón inició trabajos de exploración en el fondo de las aguas disputadas entre China y Japón, en el Mar del Este de China, al oriente de la denominada "línea media", zona propuesta unilateralmente por el gobierno nipón, según fuentes chinas.

Ante esto, el gobierno chino presentó una nota de protesta formal a Japón por la exploración de recursos naturales en esta zona. Wang Yi, viceministro de Relaciones exteriores de China, citó al embajador japonés en China, Koreshige Anami, y le entregó el comunicado.

El viceministro declaró que el Mar del Este de China aún no está delimitado y se mantiene una controversia sobre el asunto. China nunca ha reconocido y difícilmente aceptará la llamada "línea media", propuesta unilateralmente por Japón, dijo Wang.

Asimismo, señaló que su gobierno no puede tolerar la acción de Japón, a la que calificó de peligrosa y provocativa.

El vice titular reiteró que la delimitación del Mar del Este de China sólo puede resolverse a través de negociaciones, y pidió a Japón acatar las leyes internacionales y detener de inmediato la acción que, dijo, atentan contra los intereses y la soberanía de este país.

Fuente: RESISTENCIA Número 48.- BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.- Agosto 2004